Nota Editorial

Tal como se anticipara en la Reunión Argentina de Agrometeorología 2018 llevada a cabo en el mes de septiembre próximo pasado en la localidad de Merlo, San Luis, el Volumen IX de RADA se publica de acuerdo a lo programado. El presente volumen contiene seis trabajos de los cuales tres tratan distintos aspectos de los sistemas productivos, dos están referidos a las adversidades de heladas y sequías y otro considera el impacto en el régimen térmico producido por el embalse de Salto Grande.

De esta manera son tres volúmenes que se publican en el nuevo formato digital y así se cumplen con los requisitos para su indexación en el Núcleo Básico de CONICET. Este proceso de incorporación al Núcleo Básico se iniciará en el año próximo y una vez aprobado veremos de incorporar a RADA a Scielo, ya con una proyección internacional.

Creo que es oportuno reiterar la solicitud a nuestra comunidad de agrometeorólogos de publicar sus investigaciones en RADA ya sean como trabajos completos, comunicaciones o notas breves. De esta forma mantendremos vigente la publicación de la revista como un medio de difusión científica de los aportes de la Agrometeorología al desarrollo sustentable de nuestro país.

Ing. Ftal (M Sc.) Pedro Enrique Boletta

Director RADA